

**HARI AIR DUNIA
WADUK SINDANGHEULA
22-3-21
IPPU WIL.BANTEN**



Yang terkait dengan Gerakan nasional kemitraan penyelamatan air ada KEMENTERIAN dalam negeri ada Bapemas ada LHK ada ATMPTN dan seterusnya PUPR sendiri . Yang kami hormati para pejabat inti madya dan Pratama dilingkungan kemenko PMK dan KEMENTERIAN PUPR .

para kepala balai besar dan balai di lingkungan direktorat jenderal sumber daya air, Binamarga ,ciptakarya dan perumahan.

Pa menko, hari ini seluruh balai di lingkungan kementerian pemerintahan umum secara serentak melakukan peringatan hari air dunia pak.

baik itu dari papua sampai dari Aceh pak.

Luar biasa pak .

nanti Saya akan melaporkan secara detail nya.

Yang berikutnya yang kami hormati, ketua dan pengurus ikatan pensiunan pekerjaan umum dan perumahan rakyat, para direksi, komisaris BUMN dan karya BUMD serta seluruh staff di kementerian pekerjaan umum dan perumahan rakyat yang kami hormati, komunitas dan perwakilan Gerakan Nasional Kemitraan Penyelamatan Air atau GNKPA para akademisi praktisi asosiasi profesi mahasiswa . Pelajar.serta komunitas peduli sungai serta tokoh masyarakat, tokoh agama dan seluruh hadirin, baik yang mengikuti kegiatan ini secara langsung maupun secara virtual.

Mengawali laporan ini izinkanlah kami menyampaikan puji syukur kehadirat Allah yang maha kuasa di Sertai doa, Agar Seluruh rangkaian kegiatan ini berjalan lancar aman dan kita semua dilimpahi dengan kesehatan sehingga kita semua dapat mengikuti acara puncak hari air dunia ke 29 tahun 2021 pada hari ini Senin tanggal 22 maret tahun 2021.

Bapak ibu yang kami hormati.

Puncak acara hari dunia yang ke 29 tahun ini kita adakan di bendungan sindanghela kabupaten Serang provinsi Banten yang nanti akan di tandakan dengan penanaman pohon dan pelepasan bibit ikan. Tema internasional hari dunia Tahun 2021 friendly brother atau atas arahan bapak menteri dengan tema nasional yaitu mengelola air menjaga kehidupan Tema ini dimaksudkan untuk mengingatkan kita akan arti penting sumber daya air bagi kehidupan. Juga untuk meningkatkan pada masalah utama Sumber daya air yaitu kuantitas air semakin sulit memenuhi kebutuhan yang terus meningkat sedangkan Kualitas air untuk keperluan domestik terus semakin menurun dari tahun ke tahun..

Kementerian PUPR berkomitmen ikut serta mengkonserfasi sumber daya air antara lain melalui gerakan penanaman pohon di semua infrastruktur yang hari ini kita lakukan.

Tapi tahun tahun sebelumnya juga sudah kita lakukan Pa Menko .

Yang dengan dukungan kementerian PUPR. Baik itu Untuk Infrastruktur sumber daya air, Binamarga cipta karya dan perumahan

jadi kita setiap hari besar kementerian PUPR seluruh unit organisasi di Kementerian PUPR Secara bersama sama terus bergerak menunjukkan infrastruktur Tersebut.

Jenis pohon yang akan ditanam pada dasarnya ada 2jenis. yaitu pohon untuk memperkuat Infrastruktur pohon produk untuk memperkuat Infrastruktur dan Pohon produktif yang bernilai ekonomi. Terutama dari buah atau daunnya Antara lain. Durian .mangga petei jengkol alpukat.matoa.nangka rambutan Jambu dan banyak lagi pohon pohon lainnya. pohon pohon itu juga dimaksudkan sebagai ruang terbuka hijau yang di harapkan mampu membantu kegiatan Ekonomi masyarakat setempat.

Pelaksanaan penanaman pohon juga akan memperhatikan Aspek sosial budaya dan peran Masyarakat setempat melalui ikatan pensiunan pekerjaan umum dan perumahan rakyat, Gerakan nasional Kemitraan penyelamatan air dan komunitas komunitas binaan Unit Organisasi Balai balai di lingkungan KEMENTERIAN PUPR Yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia.

Bapak ibu dan hadirin yang saya hormati.

Arahan dari bapak Menteri PUPR untuk melakukan penanaman pohon diarea Infrastruktur menunjukkan Komitmen yang kuat dari KEMENTERIAN PUPR terhadap Pembangunan yg

berkelanjutan yang ramah lingkungan atau yang kita kenal dengan nama In farent The Friendly prosesnya berbasis keanekaragaman Hayati Nusantara dengan pendekatan ini fungsi fungsi utama infrastruktur tetap menjadi Prioritas namun tetap akan memperhatikan Kondisi lingkungan sekitar termasuk menjaga kebersihannya.

Selain penanaman pohon KEMENTERIAN PUPR di tingkat Pusat .

hari ini mengadakan kegiatan friendly batter campaign, atau Kampanye kampanye menghargai air. Yang pelaksanaannya di sesuaikan dengan protokol kesehatan covid 19.

antara lain kampanye hari air dunia yang Dipublikasikan sejak Minggu pertama bulan Maret melalui sepanduk umbul-umbul poster websait dan media cetak serta lomba karya ilmiah tentang sumber daya air di tingkat SMA maupun SMK Seluruh Indonesia.

Adapun di daerah kegiatan kegiatan tersebut dilakukan melalui balai balai kementerian PUPR dalam bentuk antara lain

lomba karya ilmiah,

bersih bersih lingkungan

penanaman pohon

penebaran bibit ikan dan lainlainnya

Dalam pelaksanaannya Balai balai tersebut berkerja sama dengan pemerintah daerah dan Instansi terkait serta melibatkan Organisasi Masyarakat peduli air dan sekolah sekolah mulai dari tingkat TK sampai Perguruan Tinggi.

Bapak ibu dan hadirin yang saya hormati

Jumlah pohon yang di tanam hingga pada puncak hari ini tercatat sebanyak 66.625 Bibit berbagai jenis pohon dengan tinggi minimal 1meter pak,

yaitu tidak ada yang kecil semua tadi info dari pak menteri pohon yang ditanam diharapkan untuk bisa hidup tidak bisa harus diganti, nanti , kepala balai harus bertanggung jawab kepada pak menteri kalau di tanam tidak hidup, beliau beliau harus bertanggung jawab sebagai kepala balai

Penanaman pohon tersebut akan dilaksanakan oleh unit unit organisasi, Sebagai berikut

Dilingkungan direktorat jenderal sumber daya air Sebanyak 31.633, dilingkungan Direktorat jenderal binamarga Sebanyak 28.496 pohon ditanam di jalan nasional maupun di ruas ruas jalan Tol

Dilingkungan Direktorat jenderal ciptakarya sebanyak 6.196 Batang Pohon. Dan di lingkungan

direktorat jenderal perumahan Sebanyak 300 Batang Pohon. Progres pertumbuhan pohon pohon

tersebut Akan di bantu melalui suatu Sistem teknologi informasi yang kita namakan si tamu,yaitu

system pemantauan tanaman bermutu. Yang saat ini sedang dalam masa proses pengembangan

insyaallah dalam waktu dekat sudah bisa digunakan kita semua, yaitu nanti untuk memonitor kalau

balainya bengawan solo nanemnya 1.000 kita akan lihat pakai system itu pak

Tidak lupa . Akhir kata terimakasih yang sebesar besarnya kami ucapkan kepada bapak menteri

koordinator PMK bapak menteri PUPR yang selalu memberi perhatian .maupun pak Wamen,

Dukungan dari para wakil menteri PUPR bapak bapak direktur jenderal sumber daya air dan Dirjen

KEMENTERIAN Lainnya Baik itu ciptakarya,binamarga dan perumahannya atas arahan seluruh Panitia

Hari air Dunia Tahun ini

Tidak lupa kami atas panitia menyampaikan permohonan maaf dalam pelaksanaan ini apabila telah dilaksanakan ada hal-hal yang kurang berkenan

Selanjutnya kami mohon berkenan bapak menteri PMK Pembangunan Manusia dan Kebudayaan. Untuk memberikan Sambutan Serta Membuka Acara Hari Air Dunia yang ke 29 ini. Sekaligus kami mohon Meminta Bapak Wamen Mewakili Pak Menteri PUPR Untuk Memberikan Sambutan Dan Arahannya ,Selamat Hari Air dunia, Mari bersama sama mengelola air untuk menjaga kehidupan kita bersama terima kasih
Billahi taufiq wal hidayah Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarokatu
Waturnuhun

(PEMBAWA ACARA)

Bapak ibu hadirin yang kami hormati baik yang bergabung secara fisik maupun Virtual Selanjutnya kita ikuti sambutan selamat datang Wakil gubernur Banten. Kepada Bapak Haji Andika Hazrumy S.Sos,M.A.P Kami silahkan

(WAKIL GUBERNUR BANTEN)

Bismillahirrahmanirrahim assalamu'alaikum warahmatullahi wabarokatu

Selamat Pagi Salam Sejahtera Untuk Kita Semua

Om Swastyastu Namu Buddhaya Salam Kebajikan,

Yang terhormat bapak menko PMK Republik Indonesia

Bapak Profesor Doktor Muhadjir Effendy M.A.P

Yang terhormat bapak Wakil Menteri PUPR Republik Indonesia

Bapak Jhon Wempi Wetipo S.H., M.H.

Yang Saya Hormati Sekertaris Panitia Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan PMK

Yang saya hormati Sekertaris Kementerian PUPR Republik Indonesia Beserta Jajaran Dan juga yang mewakili lintas Kementerian

Yang saya hormati Forkopimda Provinsi Banten

Yang saya hormati kita cintai ibu Bupti Kabupaten Serang

Yang saya hormati Para tokoh masyarakat.Para tamu undangan Hadirin Yang Berbahagia Pertama-tama. Alhamdulillah bersyukur kepada Allah Subhana wa taala.Tuhan Yang Maha Kuasa pada hari ini kita bisa bersama-sama bersilahturahmi langsung dengan Bapak Menko PMK Beserta Bapak Wamen PUPR dalam Kondisi Sehat Walafiat

Dan Kami mewakili jajaran pemerintah dan masyarakat Provinsi Banten Mengucapkan selamat datang Kepada bapak Menko PMK Republik Indonesia Dan Juga Bapak Wamen PUPR Indonesia Di kabupaten serang provinsi Banten dan kami juga memberikan apresiasi Kepada Pa Menko Yang alhamdulillah Selama ini juga Mau Melihat Memberikan Perhatian yang luar biasa terhadap provinsi Banten

Muda-mudahan ini dapat bermanfaat Khususnya bagi pembangunan Yang ada di Provinsi Banten
Bapak menko.yang saya cintai saya melaporkan bahwa Pada tanggal 4 Maret yang lalu alhamdulillah
bapak presiden republik Indonesia Bapak Insinyur Haji Joko Widodo
Telah melaunching. Bendungan Sindanghela ini,dimana dalam konteks tadi, penguatan sumber daya
air bagi kepentingan masyarakat provinsi banten kami juga memberikan apresiasi Terima kasih
kepada bapak menteri PUPR beserta jajaran dalam kaitan pembanguna bendung Sindanghela ini.
yang memang menurut kami ini sangat dibutuhkan dalam kaitan bagi kebutuhan air baik bagi untuk
masyarakat Kabupaten Serang. Kota serang, dan juga kota Cilegon

Dan juga Bapak ibu hadirin yang saya hormati dan juga berharap bahwa kunjungan pa menko ini juga
dan pa Wamen dapat memberikan kontribusi tadi dalam kontek pembangunan yang di provinsi
banten dan ini juga merupakan Sebuah komitmen baik dari pemerintah pusat dan pemerintah
daerah dalam tadi kaitan pengelolaan sumber daya air yang khusus untuk kepentingan masyarakat,
Selanjutnya pa menko Saya mohon arahan dan juga bimbingan dari bapak dan juga dari pak wamen
PUPR ,Demikian terimakasih atas perhatiannya Billahi taufiq wal hidayah wassalamu'alaikum
warahmatullahi wabarokatu

(PEMBAWA ACARA)

Bapak ibu hadirin kini kita simak bersama sambutan menteri pekerjaan umum dan perumahan
rakyat Disampaikan oleh wakil menteri pekerjaan umum dan perumahan rakyat,
Kepada bapak Jhon Wempi Wetipo kami silahkan

(WAKIL MENTERI PUPR)

Assalamualaikum warahmatullahi wabarokatu

Salom Om Swastyastu Namu Buddhaya Salam Kebajikan dan salam sejahtera untuk kita semua
Yang saya kasihi dan hormati bapak menteri Kordinator Pembinaan pembangunan manusia dan
kebudayaan Bapak profesor Doktor Muhadjir Effendy

Yang saya hormati wakil gubernur Banten

yang saya hormati Forum Kordinasi Pimpinan Daerah provinsi banten

Kalau tidak salah tadi saya lihat bapak Haji .ati ikut hadir dalam acara ini.

Yang Saya hormati para pimpinan dari kementerian .lembaga,

Yang saya hormati Bupati Serang Ibu Ratu Tatu yang saya kasihi.

Yang saya hormati pak sekjen PMK. Sekjen kementerian PUPR kepala pimpinan tinggi madya dan
pratama dilingkungan Kementerian PUPR

Yang saya hormati. darma wanita kesatuan Kementerian PUPR Para akademisi praktisi asosiasi
profesi mahasiswa . Pelajar.serta komunitas peduli sungai, hadirin dan undangan yang Berbahagia.
Sekali lagi pertama-tama saya menyampaikan permohonan maaf bapak menteri PUPR tengah harus
mendampingi pak PRESIDENT Kejawa timur.sehingga hari ini tidak bersama bapak menko PMK dan
Seluruh tamu hadirin sekalian

Izinkan saya untuk membacakan Sambutan bapak menteri PUPR

Pertama-tama izinkan saya menyelingi bapak ibu

Semua untuk memanjatkan puji dan syukur Kepada Allah Subhanawaataala Tuhan yang maha essa.
Atas hidayah dan karunianya yang tidak hentihentinya Sehingga pada hari ini Senin 22 Maret 2021

kita semua dapat mengikuti acara Puncak peringatan hari air dunia ke 29 dalam keadaan sehat waalfiat

Bapak ibu dan hadirin yang saya hormati

Hari air dunia telah diperingati selama 29 tahun sejak di tetapkan pada siding umum Perserikatan bangsa-bangsa tanggal 22 maret tahun 1992 Tema air dunia tahun 2021 adalah mengelola air menjaga kehidupan , yang di adopsi dalam tema internasional water joining yang mengandung pengertian apa arti air bagi kita semua, tema ini merupakan agenda besar dari sudin water Inisiativ atau yang diluncurkan pada world economy forum bulan Januari 2019 untuk di implementasikan yang dikembangkan oleh perserikatan bangsa bangsadan bang dunia tentang air Sebagai sumber kehidupan setiap tetes air sangat berharga terdapat lima perinsip menghargai air yang dapat kita aplikasikan dalam kehidupan sehari-hari Mengakui dan merangkul berbagai nilai air untuk berbagai kelompok dan kepentingan Dalam semua keputusan yang mempengaruhi air. Rekonsiliasi dan bangun kepercayaan lakukan semua proses untuk merekonsialisasi nilai dengan cara yang adil ,transparan,dan implusif.

Melindungi sumber air termasuk daerah aliran sungai , sungai ekluifer ekosistem terkait dan aliran air tegas untuk generasi sekarang dan mendatang

Mendidik untuk memperdayakan mempromosikan pendidikan dan kesadaran di antara semua pemangku kepentingan tentang nilai interistik air dan peran pentingnya Dalam semua aspek kehidupan

Berinvestasi dan berinovasi pastikan investasi yang memadai dalam institusi infrastruktur informasi dan inovasi yang mengujudkan banyak manfaat yang diperoleh dari air dan mengurangi resiko

Hadirin yang saya hormati peringatan hari air dunia ke 29 merupakan upaya berdama untuk meningkatkan perhatian publik dan masyarakat internasional akan pentingnmya air bagi kehidupan untuk selanjutnya Bersama sama melindungi pengelolaan sumberdaya air secara berkelanjutan Masyarakat perlu diberikan pemahaman dan kesadaran bahwa mereka tidak hanya memiliki hak sebagai pengguna air tetapi juga bertanggung jawab serta wajib memberikan konstribusi dalam memelihara alam, dan lingkungan yang menjadi sumber air

Peringatan ini juga merupakan bagian dari kampanye dari rumah kerumah untuk meningkatkan kesadaran akan daya rusak air akibat kerusakan lingkungan ,lingkungan dan air yang tidak terawat bisa menjadi musuh,namu apabila dirawat dengan baik akan menjadi kawan, perilaku kita terhadap air dan lingkungan akan menimbulkan reaksi timbal balik perlakuan air dan lingkungan terhadap kita apabila terus terjadi penebangan liar dan perusakan lingkungan maka akan terjadi kekeringan dan banjir

Beberapa kejadian banjir pada awal tahun 2021 di antaranya banjir di pandeglang banten pekalongan, dan bekasi jawa barat, semarang jawa tengah ,Kalimantan selatan,Sulawesi utara patut menjadi perhatian kita bersama ,bahawa upaya pendekatan struktural seperti mebangun bendungan dan normalisasi sungai juga perlu di ikuti pendekatan non structural seperti penanaman 61.840 bibit pohon yang dilakukan dalam rangka hari air dunia di tahun 2021

Bapak ibu hadirin yang saya hormati dalam mengelola potensi air di Indonesia Yang cukup tinggi yakni 2,7triliun Meter Kubik pertahun pemerintah membangun berbagai infrastruktur sumber daya air salah satunya bendungan sindangheula yang menjadi lokasi puncak peringatan hari air dunia ke 29 ini,

Bendungan sindangheula yang telah diresmikan bapak presiden jowo widodo pada tanggal 4 maret tahun 2021 memiliki kapasitas 9,3 juta meter kubik dan diharapak memberikan manfaat irigasi terhadap 1.280 Hektar Sawah di serang dan pada umumnya provinsi banten ,

Air baku pengendalian banjir pembangkit listrik dan memiliki potensi besar sbagai destinasi baru wisata di banten ,

Saya mengapresiasi bahwa dalam berbagai acara Rangkaian peringatan hari air dunia termasuk pada acara hari ini turut melibatkan generasi milenial dengan perlibatan tersebut para pelajar dan mahasiswa sebagai pengelola sumber daya air Indonesia di masa depan dapat berperan aktif smenjaga lingkungan dan air

Bapak menko yang kami hormati,

Serta hadirin yang kami muliakan,

Pada kesempatan ini, saya ingin mengucapkan terima aksih kepada seluruh panitia pelaksana acara peringatan hari air dunia le 29 yang telah bekerja keras untuk mdengujudkan acara seperti yang kita usungkan hari ini Kepada seluruh masyarakat serta semua pihak yang terlibat dalam pelestarian alam dan lingkungan guna keberlangsungan air dibumi nusantara yang kita cintai, tidak lupa saya mengingatkan akan tetap disiplin, melaksanakan protocol kesehatan, dengan rajin Mencuci tangan , memakai masker dan menjaga jarak Karena kita masih dalam kondisi pandemi covid 19

Akhir kata marilah kita memohon kepada allah subhanawataala tuhan yang maha esa agar memberikan bimbingan dan meridoi seluruh usaha yang kita lakukan, selamat hari air dunia ke 29 tahun 2021 marikita tumbuhkan pohon untuk ketahanan air wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarokatu

Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat basuki hadimuljono sekian dan terimakasih,

(PEMBAWA ACARA)

Kepada bapak wakil pekerjaan umum dan perumahan rakyat untuk tetap ditempat, selanjutnya kami mohon berkenan untuk menyaksikan penandatanganan perjanjian kerjasama Pelaksanaan pengelolaan pohon pada sabuk Hijau Bendungan Di antara balai besar wilayah sungai cidanau



ciujung cigadean dengan IPBU pandeglang komunitas peduli waduk barisan pecinta wisata sindanghela , kami mengundang untuk menuju kemeja penandatanganan bapak sahrani sugiarto, Bapak Tubagus rahmat effendy, dan bapak asif dan merupakan suatu kebahagiaan buat kita bersama kita turut mengundang untuk menyaksikan bapak menteri kordinator bidang pembangunan manusia dan kebudayaan kami silahkan,

(PEMBAWA ACARA)

Selanjutnya kami persilahkan untuk melakukan penandatanganan secara bergantian

Kami mohon berkenan kepada bapak ibu yang menggunakan kamera handphone agar dapat di ambil dari rekan rekan meja lain dibelakang untuk dapat sejenak duduk Sekali lagi agar untuk tetap berduduk supaya rekan rekan dibelakang dapat mengambil photo

Dilanjutkan foto sesi bersama mohon berkenan bapak untuk di pegang, masing masing yang Melakukan tandatangan

Terima kasih selanjutnya kami mengundang bapak Sukirman selaku ketua pelaksana hari air dunia ke 29 untuk berkenan menerima parisipasi dari bank rakyat Indonesia secara simbolis kami mengundang untuk maju kedepan pimpinan bri cabang Kebayoran abru bapak rahmat merdeka kami silahkan

terima kasih kepada bapak menteri koordinator bidang pembangunan manusia dan kebudayaan untuk tetap di tempat,
kepada pejabat yang lain dipersilahkan untuk kembali ketempat,
bapak ibu hadirin yang kami hormati, selanjutnya kita simak bersama,
sambutan pembukaan acara puncak acara hari air dunia tahun 2021 oleh menteria coordinator bidang pembangunan manusia dan kebudayaan kepada bapak professor doctor muhadjir effendi kami persilahkan,

(menteri pmk)

Assalamualaikum warahmatullahi wabarokatu

Selamat pagi salam sejahter untuk kita semua Om Swastyastu Namu Buddhaya Salam Kebajikan

Yang saya hormati bapak menteri PUPR dalam hal ini diwakili oleh wakil menteri bapak

Jhon Wempi Wetipo S.H., M.A.

Yang saya hormati bapak wakil gubernur banten H, andika hazrumi